

艦艇と車両展示に驚き！ 輸送艦おおすみ特別見学



新潟地本（本部長 1陸佐 小見明之）は10月28日（土）直江津港中央埠頭で募集対象者等60名に、海上自衛隊第1輸送隊輸送艦おおすみ特別見学を行いました。

雨の中、入港したおおすみに、見学者から「大きい！」と驚きの声が上がりました。

乗員の誘導で特別見学が開始されると、艦橋や機関科操縦室等、おおすみ艦内の説明を聞き感心を寄せながら見学を楽しんでいました。

特に水陸機動団のAAV7（水陸両用車）展示は大きな注目を集め「水の中を進む車を初めて見ました！」と話し、陸上自衛官が輸送艦で乗組員として勤務していることに驚いていました。



特に水陸機動団のAAV7（水陸両用車）展示は大きな注目を集め「水の中を進む車を初めて見ました！」と話し、陸上自衛官が輸送艦で乗組員として勤務していることに驚いていました。

見学終了後には「海上自衛官と陸上自衛官と一緒に勤務していることに驚きました。」「おおすみ乗組員の方はとてもかっこ良かったです。自衛隊に入隊できるように勉強を頑張りたいです！」等の感想を聞くことができ、海上自衛隊への理解を深めさせることができました。

